
 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



Q21 予定していると回答された方のみお答えください。   

 いつ頃を予定していますか。 

3 件の回答 
令和 6 年度中に導入予定 

令和 6 年度 

準備が整い次第 

 

 

 

 



今後、どんな研修テーマを希望しますか。  

また、興味・関心がある分野について教えてください。  

17 件の回答 
実務的な業務の効率化 

相談援助技術について 

権利擁護等ケアマネとして知っておく制度について 

成年後見、社会保障、災害支援、看取り支援 

プラン作成 

FAX を使わな方すむ連携について知りたい 

改正のタイミングで、介護保険の動向など知りたい。 

社会保障制度 

法令関係 

人生会議や在宅での看取り 

虐待対応について 

システムの導入方法や連携のイメージ 

依存症について。医療・介護保険利用料支払いが難しく利用に支障が出る方の支援。を勉強し

たい。 

感染症対策など義務化された法令への対応策 

仕事の効率化に向けた取り組み、看取りや医療との連携 

ICT 活用・業務効率化 

ＡＣＰ、社会保障制度、報酬改定、 

 

その他（県協会へのご意見・ご希望など）  

6 件の回答 
いつも有用な情報ありがとうございます。 

ハイブリット研修を取り入れると参加者も増えていくと思います。 

いつも、ご苦労様です。 

いつもスキルアップ出来る研修企画ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

特にありません 

ケアマネの業務負担が年々増してきているように感じます。カスハラ等の精神的な負担も増え

ており、新たにケアマネになりたいという人が減っており、次世代の担い手も不足しています。報

酬アップは不可欠だと思うので、県の声として国にあげていってほしい。 

 


